
ESTUDO DA CÉLULA 07 A 13/11/2016 – 

Tema: A REFORMA DA MINHA FAMÍLIA 

Quebra Gelo:: escolha o que desejar 
–  http://videiracanedo.com.br/quebra-gelo.php 

Texto: João 15:1 11 

“Eu sou a videira verdadeira, e meu Pai é o agricultor. Todo ramo que, estando 
em mim, não dá fruto, ele corta; e todo que dá fruto ele poda, para que dê mais 
fruto ainda. Vocês já estão limpos, pela palavra que lhes tenho 
falado. Permaneçam em mim, e eu permanecerei em vocês. Nenhum ramo 
pode dar fruto por si mesmo, se não permanecerna videira. Vocês também 
não podem dar fruto, se não permanecerem em mim. “Eu sou a videira; 
vocês são os ramos. Se alguém permanecer em mim e eu nele, esse dá muito 
fruto; pois sem mim vocês não podem fazer coisa alguma. Se alguém 
não permanecer em mim, será como o ramo que é jogado fora e seca. Tais 
ramos são apanhados, lançados ao fogo e queimados. Se 
vocês permanecerem em mim, e as minhas palavras permanecerem em 
vocês, pedirão o que quiserem, e lhes será concedido. Meu Pai é glorificado 
pelo fato de vocês darem muito fruto; e assim serão meus discípulos. “Como o 
Pai me amou, assim eu os amei; permaneçam no meu amor. Se vocês 
obedecerem aos meus mandamentos, permanecerão no meu amor, assim 
como tenho obedecido aos mandamentos de meu Pai e em seu 
amor permaneço. Tenho lhes dito estas palavras para que a minha alegria 
esteja em vocês e a alegria de vocês seja completa.” João 15:1-11 

Declare: 

DEUS QUER ME RESTAURAR, PARA QUE EU SEJA UM 
INSTRUMENTO EM SUAS MÃOS PARA RESTAURAR A SUA 
PRESENÇA EM MINHA FAMÍLIA. 

Deus quer fazer coisas 
muito IMPORTANTES, NOVAS e SURPREENDENTES em nossas famílias 
. 

Tudo que se refere a RESTAURAÇÃO seja do que for como uma casa, uma foto, 
uma escultura, uma parede, um carro, uma louça, um casamento, um 
relacionamento, tudo 
exige TEMPO, ESFORÇO, PACIÊNCIA, PERSEVERANÇA, 
INSTRUMENTOS DE TRABALHO e principalmente um LÍDER para 
comandar esta restauração. 
Imaginemos um carro a ser restaurado e fazermos uma contagem regressiva 
para que cada família, ao mesmo tempo, tente restaurar uma parte deste 
automóvel da sua forma. Ao final o que encontraremos? Talvez uma Brasília 



com vários tons de amarelo; cada farol de um modelo, etc. Para tudo precisamos 
de uma liderança. Sem um Líder não haverá restauração. 
PARA QUE O NOSSO LAR SEJA RESTAURADO, TEMOS QUE DEIXAR 
YAHWEH RESTAURAR A NOSSA VIDA. ELE É O LÍDER PRINCIPAL E USA 
DIVERSAS FORMAS PARA SERMOS RESTAURADOS. 

 

Vimos no texto bíblico acima, que o nosso Pai Agricultor Yahweh quer fazer em 
nós: 
– PERMANECEI EM MIM E EU PERMANECEREI EM VÓS. Se Deus diz 
“PERMANECEI” onze vezes neste trecho da Palavra de Deus, isto quer dizer que 
podemos não permanecer. Se PERMANECERMOS nos comandos do Agricultor 
Yahweh e obedecê-Lo fielmente, veremos a restauração em nossa vida e família. 

 

Para que possamos ser instrumentos de Deus para restaurar o altar de Deus em 
nossa família, necessitamos passar por algumas fases com o Pai Agricultor 
Yahweh: 

 

1a. fase: ARAR A TERRA. O AGRICULTOR YAHWEH quer arar, preparar a 
terra, o solo do nosso coração, para que Ele possa lançar a Sua Semente. O Pai 
Agricultor quer mexer em nosso coração, mas para isso temos que reconhecer 
que há “lixos” nele, onde a Semente jamais poderá germinar se o lixo não for 
arrancado. O próprio Criador proporciona situações para que possamos ver 
quão suja, infértil e inapropriada está o nosso coração (solo) para receber a Sua 
Semente de Vida. Há ódios, iras, rebeliões, falta de perdão, julgamento, avareza, 
falta de fé, impaciência, tantas coisas que não permitirão que a Semente 
germine. E claro que Ele vai usar pessoas para que possamos enchergar que 
necessitamos ser limpos. Ele usará pai, mãe, familiares, marido, filhos, vida 
sentimental, vida financeira, uma chefia, um amigo, o seu Líder de Célula, 
enfim, todas as situações possíveis para que possamos reconhecer que sem Ele 
NADA somos, NADA temos e NADA podemos fazer. Dependemos dEle. No 
momento que o Pai estiver “arando” o solo do nosso coração precisamos 
permitir e reconhecer que realmente há lixos em nós, mas que não faz parte de 
nós. Só seremos restaurados se formos: Tratáveis, Ensináveis, Submissos e 
Transparentes com as situações que o Pai Celestial proporcionará para sermos 
aprovados ou não. Precisamos passar por este TESTE e sermos aprovados. 
2a. fase: LANÇAR A SEMENTE. Com um coração limpo (solo arado), assim 
o AGRICULTOR YAHWEH lança a semente “Santidade” e ela germina e 
naturalmente começamos a dizer “NÃO” a fofocas, “NÃO” a fornicação, “NÃO” a 
prostituição, “NÃO” a mentiras, “NÃO” a julgamentos, “NÃO” a insubmissão, 
“NÃO” ao orgulho, “NÃO” a não deixar de congregar. “NÃO” a tudo que nos 
afasta de Deus. 
3a.fase: IRRIGAÇÃO. O AGRICULTOR YAHWEH quer umedecer (proteger, 



cuidar) do solo do nosso coração. A maioria das pessoas não tem pais cristãos 
para receberem conselhos, mas Deus usa, principalmente nossos Líderes 
espiritiuais que como pais e mães espirituais nos aconselham como se fossem 
nossos próprios pais naturais. Esta é uma das principais formas que o Pai 
Agricultor usa para nos proteger (umedecer a Semente): uma liderança 
espiritual. 
4a.fase: GERMINAR. O AGRICULTOR YAHWEH espera a Semente 
germinar até aparecer o primeiro broto. Deus sempre zelará pela Sua Palavra 
ATÉ QUE ela se cumpra em nossas vidas. Ele jamais desistirá de nós, ainda que 
homens desistam. Ele zela e jamais desiste! Ele também usará pessoas para 
dizer a nós: “Não desista! Deus tem sonhos inimigináveis com você! Avance!” 
5a.fase: CRESCIMENTO. “Antes crescei na graça e conhecimento de nosso 
Senhor e Salvador, Jesus Cristo.”2Pe3:18 “…até que Cristo seja formado em 
vós”Gl.4:19 “Até que todos cheguemos à unidade da fé, e ao conhecimento do 
Filho de Deus, a homem perfeito, à medida da estatura completa de 
Cristo”Ef.4:13 O AGRICULTOR YAHWEH espera o crescimento ATÉ QUE haja 
frutos dignos de arrependimento. Até que Cristo seja formado em nós. Ele não 
desisitirá e usará o seu Líder espiritual para o acompanhar neste crescimento. 

 

6a.fase: COLHEITA DO FRUTO. O objetivo final de todo o agricultor é 
colher o fruto da sua plantação. Assim o PAI AGRICULTOR YAHWEH também 
quer colher o fruto da sua semeadura no solo do nosso coração. Aquele que 
PERMANECE em Cristo, naturalmente vai produzir o FRUTO DE CRISTO que 
é o FRUTO DO ESPÍRITO.  Eu não posso pegar um galho de uma árvore que 
NÃO DÁ FRUTO e dizer a ela: “Produza laranja, produza, abacate”, pois, 
naturalmente, ela produzirá a semente que o agricultor lançou. Assim o PAI 
AGRICULTOR quer que produzamos, naturalmente o fruto de Cristo que é o 
fruto do Espírito em nossa vida: amor, alegria, paz, paciência, amabilidade, 
bondade, fidelidade, mansidão e domínio próprio. 

 


